
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。2月15日に

毎年恒例の感謝の集いを開催しましたが、おかげさ

まで第22回を迎えることができました。 

当日はお忙しい中、北は北海道、南は沖縄から時

間とお金をかけてわざわざお越しいただきまして本

当に感謝を申し上げます。その中でも今年はKRAメ

ンバーからも多くの方(18社25名)にお越しいただ

きました。感謝と共に、今後も「競争から協調へ」

の精神で活動していきたいと再認識いたしました。 

私の発表では、これまでの演台スタイルではな

く、ヘッドセットマイクを利用したハンズフリース

タイルでお話をさせていただきました。話しやすさ

はあるのですが、台本やカンペを見られないと言う

難しさもありました。そんなスタイルを、主体的な

社員の発表でも提案したところ、2030プロジェク

トのメンバーが見事にやり遂げてくれ、成長を感じ

る出来事でした。 

そして第二部の講演会では、初めて喜多川泰様に

お話をしていただきました。私自身も大好きで喜多

川様の本を何冊も読んでいます。 

当日のお話でも、一歩踏み出す行動の大切さを再

認識させていただき、「その行動は必ず想像を超えた

未来をもたらす」という言葉にたくさんのエネル

ギーをいただきました。また新しい出会いが未来を

変えるという言葉もあり、感謝の集いをより尊い存

在と感じることもできました。 

今年の会宝産業のスローガンは「全体性＋」で

す。会社は1つのものであるという全体性を意識し

つつ、そこにさらにプラスしてお客様の喜び、利

益、社会、環境までも考えた取り組みもして、来年

良い報告ができるように、日々精進していきます。 

 2月15日 感謝の集い  



 

 

 

 皆様こんにちは。今年は珍しく雪がほとんど降らない２月となりましたが、やはり

北陸の冬は寒いもので、暖房は毎晩稼働中です。私たちの圃場は風当たりが強く、外は防寒着

が手放せませんが、ハウスの中は少しでも日が差せば温度が上がり、時には半袖でもいいくら

いです。暖房の効果もあり、適期に比べれば収穫頻度は落ちますが、この時期でも定期的な収

穫は継続できています。生育速度が落ちたとはいえ、定期的に各栽培管理は実施します。北陸

の冬は湿度が高く、すぐに下葉にカビが出てしまい、それが茎や実に移ると、株自体が死んで

しまったり、実も出荷できなくなりますので、早期のカビ葉の除去、下葉とりでの風通し改

善、定期的なカビの増殖を抑制する作業などを実施しています。 

 ３月は気温も上がり、日照量も増加しますので、生育は改善していきます。また定植もこの

あたりから順番にしていきますので、定植初期の温度管理と水管理には特に気を配り、５月～

６月の収穫開始に備えます。 

 ３月からは羽咋の自然栽培ハウスでも植え替えをして

いきます。新たな取り組みで栽培していきますので、次

回はその様子をお伝えできればと思います。 

（担当：畠中） 

 

☆トマトを食べてさらに健康に！！

 
 

        農業の取り組み  ～農業事業部より～ 

 こんにちは、国内業務部営業支援課の永井萌恵です！私は今年の1月から国際業務部という

車のエンジンやパーツを海外のお客様に輸出する部署から、国内業務部というお客様が大切に

乗られていたお車を買取させていただく部署へ配属されました。部署が変わったばかりで分か

らないことだらけで、まだまだ勉強しなければならないことが沢山ありますが、周りの先輩方

に優しく丁寧に指導していただき毎日業務に取り組んでいます。 

 昨年の4月に入社してから早いことに約1年が経とうとしており、この短い間に会宝産業の

いわば入り口から出口までの部署を経験させていただきました。 

 また、他の会社では体験できない会宝産業ならではのイベントに参加す

る中で他部署の方と関わることができ、毎日色々なことに触れ刺激的な毎

日を過ごしていたような気がします。 

 これからも会宝産業で自分自身を成長させ、お客様に満足していただけ

る対応を心掛けて業務に取り組んでいきたいと思います！  

   



 

 

 
   今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。社長コーナーでもお伝えしましたが、2月15日に感謝の集いを開催しました。

感謝の集いでは懇親パーティーもあり、参加者は食事やお酒を楽しみながら歓談します。食事

メニューには弊社農業事業部が栽培している「しあわせのトマト」が使われています。会場で

あるホテル日航金沢様のシェフのご厚意もあり、毎年趣向を凝らした料理をご提供いただいて

います。 

 今年は「会宝農園“しあわせのトマト。”アイコのデクリネゾン」という、大変おしゃれな料

理をいただきました。デクリネゾンとは「同じ食材を異なった調理法でつくったものを盛り合

わせた料理」という意味だそうで、しあわせのトマトが見た目も味も異なる5種類の料理とな

り、参加者を楽しませてくれました。 

 今年も盛会となった感謝の集い。お忙しい中ご出席いた

だいた皆様、そしてご出席いただけなくてもいつも弊社を

支えてくださっている皆様、本当にありがとうございまし

た。(担当：川村)                     

社員海外レポート  

 皆さまこんにちは。KaihoMiddleEastの畳谷です。今回は10年連

続で行われている“シャルジャライトフェスティバル”についてお話します！ 

 このライトフェスティバルは、2月5〜15日にシャルジャで行われているイルミネーション

で、モスクや博物館、大学のキャンパスが音楽に合わせてライトアップされます。イルミネー

ションで工夫される色や照明のディスプレイは、毎年テクノロジーの進歩が取り入れられてお

り、使用される音楽はこのフェスティバルのために特別に作曲されたものだそうです。UAEの

国旗や動物が映し出され子供たちが喜ぶような工夫や、カップルも楽しめるよう穏やかな音楽

に合わせてロマンチックな柄が投影されたりと、地元には人気のお祭りとして毎年何十万人も

の訪問者が集まります。仕事終わりの方も楽しんでいます。イルミネーションが見える広場に

は多くの家族やカップルが夕飯を兼ねてお弁当を広げたり、なかには手を取り合って歌い、踊

り出す方々も…。広場の植木にはイルミネーションで花が咲いたような工夫がされているた

め、日本の花見を連想させるイベントとなっていました。独特な色彩と独特な音楽は自分が

UAEにいることを改めて認識させてく

れます。UAEにもし来られる方は、日

本では体験できない独特なライトフェ

スティバルはいかがでしょうか！ 

From       

 UAE  



 

 

 会宝産業株式会社 国内業務部 
 〒920-0209 金沢市東蚊爪町1丁目21-2 

 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5347 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

 ホームページもご覧ください。      

 http://kaihosangyo.jp/ 

 ご意見ご要望はこちらまで  

 soumu@kaiho.co.jp （担当：宮村） 

部品課 （部品注文/担当：大森・角島・古屋） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 エンドユーザー様向けの新サービスをご紹介いたします。そのサービス名は「カーカク（CARCACU）」

です。どんなサービスかと言うと、車の適正価格を瞬時に把握できるサービスです。 

 新しい車を購入する時には、価格が明確になっていますが、今乗っている車の適正価格が分からないと言

う声にお応えしての新サービスです。 

 対象車両は、走行距離が10万キロ以上もしくは初年度登録から10年以上経過した車になります。 

（対象車両以外は、会宝産業に直接お問い合わせください） 

 車検証に記載されている車台番号を入れるだけで、入力作業も含め約90秒で適正価格を入手できます。

1月27日からは石川県内でTVCMも行っていますが、ご覧になった方はいますでしょうか？ 

 もし対象車両をお持ちの方がいらっしゃいましたら、お車を乗

り換えたり売却する予定があるないに関わらず、ご自身の車台番

号を入力して適正価格を調べてみてはいかがでしょうか？ 

（担当：佐藤）  

 

 今月のトピックス ～ カーカク (CARCACU) ～          

  相場情報 ～生産部より～ 

2020年2月 見込み台数 

 入庫台数 730台          

 処理台数 620台     

 こんにちは。会宝産業の山口です。今年は本当に雪の少ない冬です。環境の変化を身近なところで感じ、

生活の不便さは無くなりましたが、今後の環境の変化がちょっと心配ですね。 

 さて、相場はというと・・・。1月下旬から、段階的に下落が続きました。大きな要因は各紙でも報じら

れている、新型肺炎の感染が拡大した事により、中国市場が停止状態に追い込まれた事や、ベトナムや台湾

も先行き不透明な事を理由にスクラップを買い控えている事が取り上げられております。           

 そして、新型肺炎の影響は中国の経済活動の停滞だけではな

く、世界の製品市場にも影響を及ぼし始めていると言われてい

ます。思えばリーマンショックはアメリカに始まり、中国の景

気対策が功を奏してスクラップ市場は短期で回復に転じたのは

記憶に新しいですが、今回はその中国から広がった新型肺炎と

の事もあって、景気対策を打つ余裕が無いのも事実です。 

 昨年の相場の上下も米中の貿易摩擦に起因している事から、

今後ますます、この２大国が世界の相場に影響を及ぼしていく

事は間違いないといえますね。  

単位：円 単位：円 


